



les boites solidaires

publié le 06/12/2021

Les élèves du dispositif ULIS ont participé à l'action "boite solidaire"

Ça consiste à offrir des cadeaux aux SDF ou les personnes démunies pour Noël.

Pour faire une boite solidaire, il faut une boite à chaussures. Il faut mettre un mot doux, un produit d'hygiène, quelque chose de bon, quelque chose de chaud (une écharpe, un bonnet,...) et un divertissement.

Si vous aussi, vous voulez participer, il faut les déposer à la clinique vétérinaire de Loudun **avant le 15 décembre !**

Document joint

 [un_truc_chaud](#) (PDF de 542.9 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.